

Grusswort  
von Regierungsrat  
Ernst Stocker



# Nachhaltige Ingenieurbauten

## rund um den Zürichsee seit 1816

Hans Burch und Hans Streiff geben mit ihrem Buch Einblicke in das Wirken der Ingenieurinnen und Ingenieure rund um den Zürichsee seit 1816 – ein Querschnitt von Projekten, die Gemeinden verbinden und junge Menschen für den Beruf begeistern sollen.

v.l.n.r. Regierungsrat  
Ernst Stocker, Hans  
Streiff, Hans Burch sowie  
Nationalrat Philipp Kutter  
vor der Vision der  
Zürichsee-Hängebrücke





Termingerecht zum 70. Jubiläum der Stadt- und Gemeindeingenieure Zürichsee und Umgebung wurde die Buchtaufe von *Nachhaltige Ingenieurbauten rund um den Zürichsee* auf der Halbinsel Au gefeiert. Nach der Begrüssung durch Regierungsrat Ernst Stocker konnten die Gäste das neue Werk entdecken und sich über die Entwicklung der Ingenieurkunst in den Gebieten am Zürichsee informieren.

Annähernd 100 Gäste aus Ingenieurwesen, Verwaltung und Politik feierten diesen besonderen Moment, in dem die sonst im Hintergrund wirkenden Fachleute verdient im Rampenlicht standen. Sie würdigten die Arbeit, die seit Jahrzehnten die Gemeinden und Städte entlang des Zürichsees prägt.

**Im Webshop des Verlages espazium:**

Preis: CHF 39.–, exkl. Versand

Die ergänzende Broschüre (1954–2024) kann dort kostenlos als PDF bezogen werden.



Livia Brahier, Leiterin Kommunikation,  
Geschäftsstelle suisse.ing